

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

Nacimientos.—José Martí Cruañas, José Gros Vidal, Rosa M.^a Bou Piguem.

Defunciones. — Catalina Riu Expósito, María Padrosa Oller, Carmen Talleda Massach, Marcelo Roqué Garriga, José Bou Valls, Juan Miralpeix Radó.

Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana los objetos que siguen: unos guantes por Benito Basart; una caja con varios objetos por Manuel Noguerón; un gorro niña por Irene Soler; un guante color por Montserrat Vilata y Alberto Geremías; una llave atada a un pañuelo por Liberio Vergés y un llavero con cuatro llaves.

FARMAACUTICO

Domingo, día 12 prestará servicio la farmacia Rodas.



La Bula de la Santa Cruzada.—Domingo próximo, antes del Oficio conventual, se procederá a la solemne publicación de la Bula de la Santa Cruzada para el corriente año. Verificada dicha publicación, podrá adquirirse junto con el Sumario de Indulgencias, en la Casa Rectoral.

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA Cerveza DAMM

Una instalación de
ELECTRICIDAD - LAMPISTERIA
CALEFACCION etc.

tanto pequeña como muy importante debe estar bien calculada y realizada.
Esta garantía se la ofrece:

JUAN PUIG

Verdaguer 13

Telefs. 161 y 283

SAN FELIU DE GUIXOLS

Otro guixolense favorecido por las quinielas

En la jornada del domingo 29 de enero, nuestro buen amigo Ramón Taulé ha sido favorecido con una quiniela de trece resultados, cuyo número de boleto es el 719111, correspondiéndole 17.521'45 pesetas. Y para dejar la cosa más redondeada, en la del pasado domingo ha vuelto a «mojar» con otro trece, no sabiéndose en el momento de redactar esta noticia, la cuantía del premio. El Bar Montserrat, donde el Patronato de Apuestas Mutuas Deportivas Benéficas, tiene establecida su delegación, está siendo muy concurrido, pues la euforia ha vuelto a renacer, recordando el buen «paquete» que se llevaron el duo Gay-Augé, la temporada pasada.

Vea el último modelo de motocicleta

RIEJU

4 tiempos, 175 c. c., 4 velocidades
Venta al contado y plazos hasta 18 meses de crédito
Representante:

Isidro Roca Carreras

San Juan, 13
SAN FELIU DE GUIXOLS

Aguas carbónicas

La Mascota

PASTELERIA

La Vienesa

Hotel "LES NOIES"

STILO

PINTURA - DECORACION
A. Guimerá, 6



GRAN LICOR ESTOMACAL BONET

El Ramo de la Construcción en Plena Actividad

Cada día es mayor la fiebre que existe en nuestra ciudad de ampliación y construcción de nuevos edificios y establecimientos, todo ello con vistas a los turistas que son esperados para el verano próximo. En la falda de la montaña de San Elmo están ya muy avanzadas las obras de construcción del edificio que habrá de ser el nuevo «Hotel Montjoy». El lugar de emplazamiento es muy acertado, pues se disfruta en él de una espléndida vista sobre la ciudad y la playa.

El Hotel Alegretto, en la Carretera de Palamós está ampliando, en gran escala, su capacidad de recepción.

Por otra parte, en el Hotel Les Noies se está dando término a las obras de reforma parcial, para construcción de un magnífico salón-bar, en la planta baja.

También el Hotel Rey está ampliando el número de sus habitaciones, y a pocos pasos de él, en la esquina de las calles Maragall y Gerona los señores Avellana inician la construcción de un modernísimo Hotel, que se piensa tener en funcionamiento el verano próximo.

El Hotel Marina substituye su antiguo y típico Café de la Paiella, por un nuevo salón-bar e instalación de un espléndido «hall».

Por último, en el establecimiento de Doña Rosario García, se están efectuando obras para darle mayor prestancia, lo que mejorará todavía más la entrada de la calle de la Rutlla.

El Tiempo

En el último número de «Ancora», uno de nuestros compañeros redactores preguntaba: ¿—INVIERNO, DONDE ESTAS?

Esta voz de nuestro amigo, igual que como un «sésamo ábrete», hizo aparecer rápidamente a Su Majestad el Invierno, que debía estar aguardando una invocación parecida, para presentarse instantáneamente.

La fría tramontana sopló intensa y largamente, y los silbidos del viento glacial contestaron a nuestro compañero: ESTOY AQUÍ!!!...

El mercurio del termómetro empezó una rápida carrera hacia su cubeta, tras pasando la barrera del cero sin detenerse siquiera, y alcanzando hasta los ocho grados por debajo del nivel.

Lo inesperado del cambio sufrido por el tiempo cogió de sorpresa a todos los guixolenses quienes, al levantarse en la mañana del jueves, se encontraron con que los grifos no manaban al haberse helado el agua de las tuberías.

Al ascender ligeramente la temperatura en las horas de sol, se produjeron infinidad de reventones en las conducciones de agua, y al venir nuevamente el atardecer y bajar otra vez el termómetro, las calles tomaron un verdadero aspecto nórdico, pues la existencia de la más mínima cantidad de agua hacía que las aceras y calzadas quedaran cubiertas de hielo, y en algunos puntos se formaran hermosos «caramells».